

Futsal-AG



Futsal ist eine aus Südamerika stammende Variante des Hallenfußballs. Einige Besonderheiten sind der Spielball, der etwas kleiner und schwerer als ein Fußball ist, und das Spielfeld, welches nicht durch Banden, sondern durch Linien (Handballfeld) begrenzt wird. Gemeinsam mit Dir möchten wir eine AG gestalten, in der das Spielen im Vordergrund steht, individuellem Üben jedoch stets Raum gegeben wird. Wir freuen uns darauf, mit dir gemeinsam den südamerikanischen Hallenzauber an der MLS aufleben zu lassen.

Wann: 2. Halbjahr (06.02.2018) – dienstags 8./9. Stunde (13.55-15.25 Uhr)

→ Scanne den QR-Code, um erste Eindrücke über die Sportart zu bekommen!



----- bitte hier abtrennen -----

Futsal-AG

Hiermit melde ich meine Tochter / meinen Sohn (Vor- und Nachname bitte in Druckbuchstaben)

..... aus der Klasse verbindlich an.

E-Mail-Adresse eines Erziehungsberechtigten:

Unser Kind darf die Futsal-AG zur folgenden Uhrzeit regelmäßig vorzeitig verlassen (bitte geben Sie eine Uhrzeit an, jedoch frühestens um 14:45 Uhr):

.....

Datum, Ort

.....

Unterschrift eines Erziehungsberechtigten